

# Traslado de Consultas de Reumatología en CPE

La Unidad de Gestión Clínica de Reumatología del Hospital Universitario Torrecárdenas de Almería tiene en su cartera de servicios la atención sanitaria a los tres distritos de AP y centros hospitalarios de la provincia, siendo referencia única provincial del SSPA para la patología médica de aparato locomotor, además de referencia pública y privada (por no existir la subespecialidad pediátrica en los centros privados provinciales, nos envían pacientes por concierto de facturación) en la parte Infantil de sus prestaciones.

Todo ello está empujando a la Sección de Reumatología a crecer en número de profesionales, así como en la incorporación de nuevos residentes cada año para su formación en la especialidad.

La Unidad de Reumatología presta servicio de consultas externas en la actualidad en tres localizaciones diferentes: El Centro Periférico de Especialidades Bola Azul, el Hospital General Torrecárdenas (Planta -1, bloque A de consultas externas) y Hospital MaternoInfantil (Planta -1 , área de consultas pediátricas).

Dado el incremento de espacio que ha supuesto en el Hospital Torrecárdenas la construcción del nuevo edificio MaternoInfantil y el crecimiento de la Sección y Unidad de GC de Reumatología en el último año, así como el esperado para los años venidero, se ha realizado a lo largo de segundo y tercer trimestres de 2022 un traslado completo de las consultas de Reumatología, así como de todos sus recursos materiales y humanos, desde la primera planta del CPE Bola Azul a la planta baja consiguiendo una mejora considerable de las instalaciones que permite a los profesionales una mayor comodidad para la realización de exploraciones complementarias como ecografía articular, artrocentesis, microscopía óptica, etc., así como para en tránsito y confort de los pacientes. Se ha llevado a cabo una coordinación y reestructuración, con la colaboración total de todos los profesionales (médicos, enfermera, auxiliares, jefa de cuidados de la UGC) para adaptar un nuevo espacio que mejora considerablemente la atención a los pacientes cumpliendo todas las medidas de intimidad y accesibilidad.

Entre las mejoras que este traslado, instado y apoyado por el Equipo Directivo, ha aportado a la atención a los pacientes y al desempeño de los profesionales, respecto del anterior espacio, caben destacar:

- ✓ Centralización del personal TCAE para atender a pacientes y a las diferentes consultas, en un área de acogida específica, donde informar, orientar y solucionar las tareas logísticas de las citaciones de los pacientes
- ✓ Creación de un espacio físico y de una agenda específicos para la Consulta de Enfermería Reumatológica
- ✓ Disponibilidad de un espacio común para exploraciones y técnicas instrumentales
- ✓ Concentración en el mismo pasillo de todas las consultas, en torno al centralizado de TCAEs, para facilitar tránsito entre dependencias
- ✓ Intercomunicación de consultas para intercambio de información de médicos y enfermería,

- sin menoscabar la intimidad de los pacientes
- ✓ Adecuación física y arquitectónica orientada a la inminente instalación de la aplicación de TIC para la gestión de llamadas audiovisuales a pacientes: TurnoSAS. Con ello completaremos y uniformaremos su disponibilidad en los tres centros de trabajo ambulatorio, pues tanto en el HMI como en HGT es plenamente operativa
  - ✓ Disponibilidad de una nueva consulta (hemos pasado de 4 a 5)

Fdo. Dr. Almansa, FEA UGC Reumatología  
Fdo. Dr G. Feito, FEA y jefe UGC Reumatología

En Almería., a 26 de Enero de 2023